

Le ministère cubain des affaires étrangères dénonce la persistance des plans subversifs de Washington



La Havane, 4 avril, Le ministère cubain des affaires étrangères a dénoncé le fait que la persistance des plans subversifs des États-Unis contre notre pays a été de nouveau mise au grand jour à la suite des révélations faites par l'agence de presse étasunienne Associated Press sur la création par les États-Unis d'un twitter cubain à des fins de déstabilisation.

Dans une déclaration que diffuse aujourd'hui la presse cubaine, la directrice générale pour les États-Unis au ministère cubain des affaires étrangères, Josefina Vidal, souligne que Washington continue à destiner des sommes astronomiques chaque année à la création de situations pour provoquer un changement de système politique dans notre pays.

Dans la déclaration, la diplomate cubaine appelle le gouvernement des États-Unis à respecter le droit international ainsi que les objectifs et les principes de la Charte de l'ONU et à mettre fin à ses actions illégales et cachées contre Cuba et que son peuple et l'opinion publique condamnent.

L'agence de presse étasunienne AP, Associated Press, a révélé que le plan des États-Unis de créer un réseau de communication qu'ils ont baptisé du nom de « Zunzuneo » a été appliqué dans le but de gagner de la popularité parmi les jeunes cubains pour les pousser après à la dissidence.

Dans ses révélations de ce jeudi, l'AP a indiqué que le plan a été promu par l'USAID, l'Agence Étasunienne pour le Développement International, par des entreprises fantômes créées en secret avec du financement de banques étrangères.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/19485-le-ministere-cubain-des-affaires-etrangeres-denonce-la-persistance-des-plans-subversifs-de-washington>



Radio Habana Cuba